



#ENFINANZAS

Solicitan crear los tribunales especiales

LA BANCA BUSCA QUE EL CRÉDITO FLUYA DE UNA MANERA RÁPIDA

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La banca irá nuevamente por la creación de los tribunales especiales en materia financiera, lo que permitirá que el crédito fluya de manera más rápida, en el espacio a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), dijo Julio Carranza Bolívar, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM).

Refirió que para ello trabajan con el diputado Sergio Gutiérrez Luna, para concretar la creación de tribunales y que permitirían dar salida a 56 mil casos que están en litigios actualmente.

Comentó que contar con este tipo de tribunales permitiría resolver los casos de manera más ágil, lo que se traduciría en un incremento en el otorgamiento de crédito por parte de la banca, especialmente a las pymes.

En este sentido, el líder de los banqueros comentó que la Reforma al Poder Judicial es la más importante de los últimos años.

“Nos preocupa el tema de la elección de los jueces. De los que van a escoger a los jueces del tribunal de disciplina, de cómo se aterriza realmente todo este gran cambio”, manifestó en conferencia de fin de año. 🗣️

FOTO: CUARTOSCURRO



• **PLAN.** La banca, lista para financiar proyectos viables.